

Distribution de la Galette des Rois par les parents d'élèves

Posté le Mardi 16 Janvier 2018, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Lundi 8 Janvier 2018, à la grande surprise des élèves, les Rois Mages sont venus à l'Ensemble privé scolaire Saint-Jean Bosco de Gabarret! L'APEL, l'Association des Parents d'élèves a décidé de débiter l'année 2018 de façon gourmande, avec la distribution à tous les élèves, au moment de la récréation, de succulentes galettes des Rois. C'est sous un concert de « C'est moi qui l'ai ! » que les 411 élèves se sont régalés et ont remercié les parents d'élèves pour

cette initiative très appréciée. Le prochain rendez-vous sera encore festif avec le grand LOTO, le vendredi 9 février 2018.







Mots clés: Aucun mot clé